



## Emocionante Semana de la ASEAN en México: Vietnam afirma su papel como presidente del ACMC

*Los diversos y únicos colores culturales de los países del Sudeste Asiático (ASEAN) han brillado continuamente en la serie de eventos de la Semana de la ASEAN que tienen lugar en la sede de la Cámara de Diputados de México en la Ciudad de México, México*



El evento forma parte de una serie de actividades de asuntos exteriores del Comité de la ASEAN en México (ACMC) para mejorar el entendimiento y fortalecer la solidaridad y la amistad entre la ASEAN y México. Los estados miembros de la ASEAN y México, en general, y la legislatura mexicana, en particular.

Al intervenir en el evento que contó con la participación de un gran número de miembros de la Cámara y delegaciones diplomáticas, la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, valoró altamente los esfuerzos de ACMC en la coordinación para organizar esta significativa actividad, lo consideró un testimonio de la relación cada vez más estrecha entre México y la ASEAN. Según ella, México y los países de la ASEAN comparten muchas similitudes, no sólo en las políticas de desarrollo socioeconómico, manteniendo un ambiente pacífico y estable en la región, sino también en su diversidad cultural y rica historia.

